



„Herr Walter und Nüstig bei dem Schweine.“

## Achtunddreißigstes Capitel.

Herr Walter und Nüstig schliefen auf ihrem harten Bette von zusammengerafften Kokusnußzweigen ganz herrlich und begannen den andern Morgen mit neu gestärkten Kräften ihre weitere Durchsuchung der Kisten und Kästen. Sie fanden noch eine Masse Vorräthe, viel Nützlichcs, manches Ueberflüssige und selbst Unbrauchbares. Ein Kistchen mit Thee, zwei Säcke Kaffee, drei Fässer Reis, dies Alles nur äußerlich verdorben und im Ganzen sehr gut erhalten, war außer den andern Büchern ihr bester Fund. Nur Zucker war nirgend zu sehen, und der geringe Vorrath, den sie früher gerettet hatten, war zerschmolzen.